

## VEGA BAJA

## García Tizón quiere un parque y Tolón un centro comercial

El presidente provincial del PP de Toledo y diputado nacional **Arturo García-Tizón** no oculta su "ambición" por ser alcalde de Toledo, algo que le gustaría "extraordinariamente". Así lo reconoció el dirigente popular ante las insistentes preguntas de los periodistas con los que mantuvo un desayuno informativo, junto al Grupo Municipal, y en el que, no obstante, no desveló si será el candidato popular a la alcaldía.

Lo que sí adelantó es que a partir del próximo año el Grupo Popular hará una oposición más crítica en el Ayuntamiento y que él se involucrará a fondo en la campaña electoral municipal. Adelantó que su idea de Toledo pasa por cambiar "una ciudad archipiélago", por la dispersión de sus barrios y de su población, para integrar todos los núcleos de población a través de "dos grandes zonas verdes, una en la Vega Baja y otra en la Huerta del Rey, como ocurre en

otras ciudades europeas, como Berlín".

Por su parte la concejal socialista **Milagros Tolón** criticó estas manifestaciones de García Tizón, y señaló que "esto sin duda, constituiría una amenaza para el empleo de la ciudad y para que el Corte Inglés se instalara en Santa Teresa". Tolón considera además que el presidente provincial del PP desconoce los proyectos de la ciudad y que es "poco realista" plantear que una de las principales empresas de creación de empleo de España no se ubique en Toledo dada la complicada situación económica y la tasa de paro existente. Respecto a la Huerta del Rey, la concejal so-

cialista recordó que el alcalde de Toledo, **Emiliano García Page**, ya planteó en su día recuperar este lugar como una de las zonas vitales de la ciudad, lo que llevaría consigo una conservación visual de este espacio, al que está previsto darle un uso ciudadano y ponerlo en relación con el Casco a través del intercambiador de transportes de Safont y el remonte mecánico entre éste y el Miradero.



## SOCIEDAD

## Aplazan distinguir a E. Salamanca

La comisión de cultura celebrada el miércoles, acordó dejar sobre la mesa para la próxima reunión y el Pleno municipal del mes de enero, la propuesta de concesión de Ciudadano de Honor a **Enrique Salamanca Tordera** y solicitar la adhesión de cuantas instituciones, empresas y colectivos están relacionados con su actividad profesional, algo que hasta ahora no era necesario para la distinción de Ciudadano de Honor.

Asimismo, se ha acordado dejar sobre la mesa, para el próximo mes de enero, hasta que finalice la tramitación del expediente y lleguen a la comisión las adhesiones solicitadas, la propuesta de concesión de la Medalla de Oro de la ciudad a los ex alcaldes de la democracia.

## PARQUE TRES CULTURAS

## La obra más cara del Plan E

El alcalde, **Emiliano García-Page**, inauguró el pasado viernes la remodelación ejecutada en el Parque de las Tres Culturas, en el que se han invertido más de un millón de euros, la obra más cara del Plan E. García-Page aseguró que esta es una obra «ejemplar y pedagógica» y aseguró que «será recordada por muchas generaciones». La obra ha consistido en la reposición de la jardinería, la instalación del riego por goteo, la pavimentación de los caminos y el tratamiento de otros con jabre, el repintado de vallas y elementos, la renovación del alumbrado y la creación de diferentes áreas infantiles destinadas a distintas franjas de edades. El alcalde aseguró que este parque es un ejemplo de «urbanismo bien planificado» al estar rodeado por zonas residenciales y que durante muchos años tuvo una «deficiente atención».

